
Comissão de Agricultura e Pescas 

Acta n.º 6 

 

Aos 2 dias do mês de Dezembro de 2009, pelas 12h, reuniu a Comissão de Agricultura 

e Pescas, na sala 3 do Palácio de São Bento, na presença dos senhores Deputados 

constantes nas folhas de presenças que faz parte integrante desta acta, com a seguinte 

Ordem do Dia: 

1. Acta; 

2. Expediente; 

3. Plano de actividades; 

4. Grupos de trabalho; 

5. Marcação de audiências 

6. Outros assuntos. 

 

O Senhor Presidente da Comissão, Deputado Pedro Soares deu início aos trabalhos, 

saudando todos os senhores Deputados presentes, informou que a acta só será 

apreciada na próxima reunião. 

Informou ainda que na reunião da Conferência de Presidentes tinha colocado a 

questão da designação da Comissão, tendo o PAR ficado sensibilizado com os nossos 

argumentos e referido que iria colocar esta questão na próxima Conferência de 

Líderes. 

Informou também que o Senhor Ministro da Agricultura, em resposta ao 

Requerimento do CDS aprovada pela Comissão, virá à AR no próximo dia 9, às 16h, por 

esta razão o Senhor Presidente sugeriu que a reunião da Comissão prevista para as 

12h, tenha lugar após a audição com o senhor Ministro, o que foi aceite pela Comissão. 

Quanto ao Plano de Actividades o Senhor Presidente informou sobre a metodologia 

seguida, pela Mesa e Coordenadores tendo feito distribuir uma versão já consolidada. 

Um conceito estratégico, o desenvolvimento do território, integração sectorial, entre 

outras, são ideias contidas neste projecto de plano. O Senhor Deputado Agostinho 

Lopes propôs a inclusão da temática da região demarcada do douro no plano de 

actividades, foram aprovadas Resoluções pela AR e há que dar atenção a esta 

temática. O Senhores Deputados Pedro Lynce e Luís Capoulas afirmaram concordar 

genericamente com a proposta em análise sublinhando, no entanto, a necessidade de 

sistematização do documento.A senhora Deputada Rita Calvário sublinhou que as 

questões do ambiente, da mobilidade e dos transportes deviam estar reflectidas no 

plano de actividades, assim como uma abordagem local do sector. 



O senhor Presidente colocou o projecto de plano de actividades à votação, tendo sido 

aprovado por unanimidade.  

Quanto aos Grupos de Trabalho, o Senhor Presidente solicitou mais uma vez que os 

GPs indiquem os seus representantes. Sobre esta temática houve um breve debate 

sobre a composição dos GT, ficando uma posição definitiva para a próxima reunião da 

Comissão, após análise em reunião de coordenadores e Mesa. 

A marcação das audiências solicitadas foi também adiada para reunião posterior.  

Quanto à Audição sobre o Livro Verde das Pescas, ficou agendada para o dia 21 de 

Dezembro. Foi sugerida a participação de várias entidades e individualidades, tendo o 

senhor Presidente sugerido que um projecto de programa deveria ser consensualizado 

pelos coordenadores e Mesa, para posteriormente ser aprovado na Comissão. 

No ponto 6 da OD, outros assuntos o Senhor Deputado João Paulo Pedrosa questionou 

o senhor Presidente sobre uma reunião na Segurança Social de Braga, é uma reunião 

com o Presidente da Comissão ou é uma reunião com o Deputado Pedro Soares do 

BE.O Senhor Presidente informou que solicitou, como Presidente da Comissão uma 

reunião com a Directora do Centro Distrital de Braga da segurança social, esta reunião 

pretende esclarecer o motivo das notificações para pagamento de coimas que os 

armadores da pesca local recebem pela não apresentação da declaração de 

remuneração até ao dia 15 de cada mês, apesar da sua não obrigatoriedade. O Senhor 

Presidente informou que iria ser enviado uma mensagem a todos os Senhores 

Deputados, para possibilitar a participação de todos os interessados. 

Por último foi discutida a questão da grelha de tempos para as Audições com membros 

do Governo. Foi decidido que as Audições não iriam além das 3h, os tempos da 1.ª 

ronda seriam de 8m por GP e numa possível 3.ª ronda o tempo disponível seria 

dividido equitativamente pelos GPs e pelo Governo. 

O Senhor Presidente, Deputado Pedro Soares deu a reunião por encerrada às 13:35 

horas, dela se lavrando a presente acta, a qual, depois de lida e aprovada, será 

devidamente assinada. 

Folha de Presenças 

 

Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados: 

 

 Abel Baptista 

 Afonso Candal 

 Agostinho Lopes 



 Altino Bessa 

 António Cabeleira 

 Carla Barros 

 Horácio Antunes 

 Isabel Coutinho 

 João Paulo Pedrosa 

 Jorge Fão 

 Jorge Seguro Sanches 

 Lúcio Ferreira 

 Luís Capoulas 

 Miguel Freitas 

 Paulo Barradas 

 Paulo Batista Santos 

 Pedro Lynce 

 Pedro Soares 

 Teresa Santos 

 Ulisses Pereira 

 Cristóvão Crespo 

 José de Bianchi 

 José Ferreira Gomes 

 Maria das Mercês Soares 

 Rita Calvário 

 

 

 

Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 

 

 José Luís Ferreira 

 Maria de Lurdes Ruivo 



 

 

 

Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 

 

 Fernando Marques 

 

 

 

Palácio de são Bento, 2 Dezembro 2009. 

O Presidente 

 

(Pedro Soares) 

 

 

 

 

 


